



03.05.2017

Münzenberg. Count Down zum 2. Wetterauer Tintenfasslauf am 10. Juni 2017: TMK Thomas Mack Kommunikation GmbH aus Müzenberg hält der Veranstaltung und ihren Initiatoren die Treue und tritt erneut als Hauptsponsor des Spendenlaufs für den guten Zweck auf. Geschäftsführer Thomas Mack (rechts stehend) und Mitarbeiterin Anke Dettmann (Mitte) unterstützen gerne das Engagement der jungen Leute von der Initiative "Wir machen Für ein Kinderlachen.", die den Tintenfasslauf mit organisieren.

"Ist doch spitze, wenn sich Jugendliche und Kinder für soziale Projekte interessieren und etwas bewegen. Im Falle des Tintenfasslaufs bewegt sich gleich zweimal etwas: zum einen die Teilnehmer sportlich über die Laufstrecke und zum anderen wird etwas für Kinderhilfsprojekte in der Region und für das DRK Müzenberg getan. Bewegung ist in vielerlei Hinsicht wichtig! Wir sind sehr beeindruckt von der Idee", freut sich Thomas Mack.

Hauptorganisator und "Gründer" des Spendenlaufs, Marcel Wosinski sowie das DRK Müzenberg und die Initiative "Wir machen. Für ein Kinderlachen." stecken bereits mitten in den Vorbereitungen für das sportliche Event an der Burg Müzenberg. Lea (links), Lucas (links stehend) und Emily (rechts) von der Initiative bedankten sich persönlich bei dem alten und neuen Hauptsponsor mit einer fröhlichen Banner-Enthüllung. Anmeldungen können online unter www.tintenfasslauf.de vorgenommen werden.